

社会貢献活動に邁進中!!

生長の家 オープン食堂開催報告

- ・豆乳シーフードシチュー
- ・ごはん
- ・カボチャサラダ
- ・リンゴケーキ



豆乳シチューはもちろん
カボチャサラダ、リンゴ
ケーキもとても好評でした。

2月22日(土)、今年初めてのオープン食堂が開催されました。開催時には雪が舞うなど今年一番とも言える冷え込みとなり、又常連のコーラスグループの集まりもありませんでした。複数の家族連れやカップルなどで合計82名の方が来館されました。皆様、誠に有り難うございました。実は準備数は80食だったので、ほとんどピッタリ。(これ以上は運営数で調整、寒い中全運営委員に行き渡り、神様の計らいに感謝) 今回のメニューはカボチャサラダ、リンゴケーキ、体が温まる豆乳シチューで、「とても美味しく有り難く頂きました」と喜ばれ、又一式おかわりを注文する男性もいる程でした。

今回は玄関入り口にドラえもん「どこでもドア」ならぬ「だれでもドア」を置きました。これはクラフト部員(樋上・片野)の力作で、「のぼり」と共に大きく目立ちました。通行人は勿論、車の方も「チラ見」するほどで、子供をはじめ、大人や年配の方もくぐっていました。くぐるとそこに小さな「ドラえもん」「ドラミちゃん」そして「ビリケン」さんが迎えます。次回も設置予定ですので、どうぞお越し下さい。 次回は4月29日(火・祝)



奉納金を入れる生命学園
の児童



6階厨房で調理



1階であつあつシチュー

喜びの声 ♥
お食事、本当にどれもと〜っても美味しく♥有り難く、本当にと〜っても美味しく頂きました。感謝!!

だれでもドア

※「だれでもドア」、と〜っても可愛く楽しく潜らせて頂きとても嬉しく幸せでした。 ※良いですね! インスタ映えの写真スポットになりそうですね。(*^_^*)



クラフト倶楽部部員2人で製作(樋上雅一・片野実夫)、建設業者と看板業者の最強タックです。ドア本体は軽くする為にベニヤを挟んで製作、枠と土台はしっかりと作りました。



最後はヤスリをかけ、ペンキで仕上げ。出来栄はプロそのもの!!